Beschluss



aus der 23. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am Dienstag, den 06.02.2018

Sitzungsteil öffentlich

2. Antrag der CDU-Fraktion vom 30.01.18 zum Thema "Beauftragung zur Umstellung unserer Straßenbeleuchtung auf LED-Technik durch die Hessische Landes Energie Agentur"

Beschluss:

Abstimmungsergebnis für den bestehenden Antragstext der CDU-Fraktion:

- 1 Ja-Stimme
- 4 Nein-Stimmen

Der Antrag wurde besprochen. Frau Karin Kempf macht einen Vorschlag für eine Modifikation des Antrags. Der Text soll wie folgt lauten:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, die Hessische Landes Energie Agentur in die Beratungen zur möglichen Umstellung der Flutlichtanlagen unserer Sportplätze einschließlich der öffentlichen Gebäude, Flächen sowie sonstige Anlagen auf LED-Technik einzubinden.

Jeder Fraktion ist die Gelegenheit zu geben, Vertreter zur Teilnahme an den Beratungen durch die Hessische Landes Energie Agentur zu entsenden.

Abstimmungsergebnis für den Vorschlagstext von Frau Karin Kempf

- 4 Ja-Stimmen
- 1 Enthaltung

Beschluss 23. Sitzung 1 von 1